

PERS

Unit Turjawali Samapta Polres Indramayu Tingkatkan Keamanan Melalui Patroli Sambang dan Interaksi Dengan Warga

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Aug 3, 2023 - 18:28



Indramayu - Unit Turjawali Samapta Polres Indramayu melaksanakan patroli sambang di perumahan Gria Asri, Kecamatan dan Kabupaten Indramayu. Kamis (3/8/2023)

Kegiatan patroli ini menjadi langkah strategis dalam meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan perumahan.

Dalam patroli sambang tersebut, anggota Unit Turjawali Samapta berkeliling di sekitar perumahan Gria Asri, memantau keamanan dan berinteraksi dengan warga yang sedang berada di lingkungan perumahan.

Petugas berdialog dengan warga untuk mendengarkan keluhan dan masukan terkait kamtibmas serta memberikan pesan-pesan kamtibmas yang penting.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui AKP Rudi Suryadi menyatakan bahwa patroli sambang di perumahan warga merupakan bagian dari upaya pencegahan dan penanganan potensi tindak kejahatan.

"Kami selalu berupaya hadir di tengah-tengah masyarakat untuk menjaga keamanan dan kenyamanan. Patroli sambang ini memungkinkan kami untuk berinteraksi langsung dengan warga dan lebih mendekatkan diri dengan kebutuhan mereka," ujar AKP Rudi Suryadi.

Selain memberikan pesan-pesan kamtibmas, petugas juga memberikan himbauan kepada warga agar selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bahaya dan melakukan upaya pencegahan diri, seperti mengunci pintu dan jendela rumah dengan baik serta tidak membiarkan benda berharga terlalu terlihat.

"Kami akan terus melaksanakan patroli sambang di perumahan warga sebagai bentuk komitmen kami untuk memberikan perlindungan terbaik bagi seluruh warga. Kami berharap masyarakat juga dapat berperan aktif dalam menjaga kamtibmas dan memberikan informasi penting kepada kami," tegas AKP Rudi Suryadi

Semoga dengan kehadiran aparat kepolisian yang aktif dan partisipasi aktif dari masyarakat, perumahan Gria Asri tetap menjadi tempat yang aman, nyaman, dan harmonis untuk seluruh warganya, imbuhnya.